

La Franche-Comté envahie par les eaux

Les pluies diluviennes qui se sont abattues depuis le 6 décembre sur les plateaux du Haut-Doubs ont causé d'énormes dégâts dans toute la région.

Les cours d'eau des départements du Doubs et de la Haute Saône ont subitement enflé et débordé de leurs lits par endroits. De nombreuses routes ont été coupées à la circulation et remplacées par de véritables torrents, des centaines de maisons ont été inondées, des usines ont dû être évacuées, des quartiers entiers sont sinistrés. Le tableau est pratiquement identique dans les départements de la Meuse, la Meurthe-et-Moselle, des Vosges, de la Moselle et du Bas-Rhin où habitations, maisons de retraite, usines ont dû être évacuées et routes départementales et secondaires coupés.

Le Doubs, en crue, cotait déjà
6 m vendredi. A ce niveau, la
situation n'est pas encore ca-

tastrophique; on a vu pire en
1981 où il a atteint 6,39 m.

**Dans le Doubs
la situation
n'est guère
plus enviable...**

Dans la nuit de vendredi à sa-
medi, la situation prenait des
allures catastrophiques. Le
Doubs avait atteint la barre des
7 m et on craignait une aggra-
vation pour les jours suivants.
Effectivement, la situation
s'est envenimée samedi et di-
manche.

s est en-

manche.

A l'hôpital Saint-Jacques, les pompiers ont installé des pompes et un barrage pour protéger les magasins, les installations et le matériel de radiographie.

Le personnel circulait en barque dimanche dans les sous-sols de l'hôpital qui avait pris un air de Venise.

Les pompiers sont également intervenus autour de Besançon au Mammouth, à Châtillon-le-Duc, Pelousey, Recologne. La route de Chalèze a été coupée par des glissements de terrain. Des infiltrations ont également endommagé deux salles du musée de la résistance à la Citadelle, etc. Entre Pontarlier et Morteau, la route était coupée par endroits, par l'eau qui descendait en cascade sur la chaussée. Le Doubs a pris des allures de lacs entre Pontarlier et Villers.

Le pays de Montbéliard n'est pas épargné. Certaines rues forment des rivières. Un drame s'est produit à Blussangeaux où M. Jean Socchi, 55 ans, retraité de l'E.D.F., a

été emporté par le courant et s'est noyé; il a été retrouvé à une centaine de mètres de son domicile. Le restaurant « La Sablière » à Etuz a été envahi; la noce prévue pour ce week-end s'est déroulée dans d'autres locaux de la ville. Le village de Clerval est également à noter. Il était littéralement paralysé, samedi, coupé en deux par les eaux.